
■「まちづくり懇談会」意見一覧（川西ｺﾐｭﾆﾃｨｾﾝﾀｰ）
番号 意　見　趣　旨 回　答　趣　旨

1
公債費は、一般会計の10％を占めるが、利息につ
いてはどのように動いているのか？安い利息のも
のに借り換えはしないのか？

地方債は、基本的に政府資金が中心であり、安定
的な運用から借り換えは難しい。

2

制度上難しいから高い利息を払うということか？財
政難とつじつまがあわない。

地方債は、国の許可制度であり、毎年許可の範囲
内でその時点の利率により借りている。借り換えも
許可となるので、民間のものとは異なることをご理
解いただきたい。

3
ｺﾐｭﾆﾃｨﾊﾞｽ運行費は、1億2千万円となっているよ
うだが、旧1市2町の内訳はどうなっているのか？

旧丸亀分が9,500万円、綾歌町が1,600万円、飯山
町が1,200万円となっている。

4
丸亀市の下水道普及率はどれくらいか？また、現
状より上がる可能性はあるのか？

旧丸亀は43％、綾歌町は3.5％、飯山町は8.3％と
なっている。計画的に整備しているため、普及率
は徐々に上がる。

5
16・17年度は競艇の収益が見込めないようだが、
今後、競艇事業をどのようにしていくのか？

経費削減に努めているが、売上げの落ち込みに
追いつかない状況。来年度は、ＳＧレースもあり、
早く黒字に転換したいと考えている。

6

土器川の高柳橋のところの砂利が、公園まで上
がっている。毎年同じ費用を使っているが、何か方
策はないのか？

川床が上がっていることについては、市から国土
交通省に申し入れをしている。川の土砂は原則外
に出さないということで、横に寄せるという措置を
とっている。

7
アスベストについて、市内の体育施設等の調査状
況や調査費用等を教えていただきたい。

文部科学省の指示もあり、現在調査中である。費
用についても現段階では分からない。

8
ため池を公園に整備し、防災基地としてはどう
か？

9
ｺﾐｭﾆﾃｨﾊﾞｽは11万市民が利用できるものにしてい
ただきたい。

10

自主防災の関係で、地域の年寄りとか体の不自
由な人のリストを、ｺﾐｭﾆﾃｨ会長に渡していただきた
い。

自主防災組織を立ち上げ、その中で地域の情報
を知っておいていただきたい。市としても可能な範
囲で情報提供する。個人情報については、本人の
了解が必要である。

11

民生委員は一人暮らしの老人は分かるが、それ以
外は分からない。情報として、介護認定3級以上の
人の名簿があればと思う。

個人情報は難しい面があるが、本人の了解を得る
など、命に関わることであれば情報提供が必要な
場合があると思うので十分に検討していきたい。

12
開発が進んでいるが、飯野山は美しい姿のまま残
していただきたい。

景観を考えたまちづくりを進めて欲しいということ
で、意見として持ち帰る。

13
人材育成から、市民ギャラリーを既存建物を利用
して開放いただきたい。

市の文化施設などで、市民ギャラリーとして使える
よう検討していく。

14
南海地震等も心配されているので、耐震診断をし
て自分自身がどういう環境なのかを知っておくこと
が大切と考える。

県で耐震相談の窓口を設けているので、ホーム
ページ等紹介したい。

15

阪神淡路大震災では、高速道路や埋立地の建物
が倒壊した。丸亀も埋立地が多いが、現状把握し
ているのか？

地盤の軟弱箇所は調査しており、断層なども発表
されているものがあるが、道路などは十分把握し
ていないので、県の調査等を参考にしていきた
い。

16

良いまちというのは、施設が整備されているだけで
なく、そこの住む人の質が高い。そのためにも子ど
もの教育が大切で、市としてどういった取組みをこ
れからのまちづくりでしていくのか？

人づくりが今後の基本ということで、教育委員会で
もそれを念頭に子どもたちを育てていく。

17

指定袋に入っていないごみはどのように取り扱わ
れるのか？

違反ごみは、捨てた人の所在を確認し引き取って
もらうようにしている。また、イエローカードを貼って
注意を喚起するため、一定期間据え置き収集す
る。

18
不法投棄を現場に残された場合、そこを管理して
いる者はどう対処すればよいのか？

地域で世話をしている方に迷惑がかからないよう
にしたい。パトロールを徹底するなど、実態を踏ま
えながらできるだけのことはしていく。
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